



A LA CHERE ET PIEUSE MEMOIRE DE
MONSIEUR

Achille-Georges PIETERARENS

époux de Dame

Marguerite FOSTIER

né à Everbeek le 31 juillet 1903 et décédé à
Flobecq le 17 juillet 1982, ad. des sacrements

Seigneur, Georges a rempli de son mieux la mission que tu lui as confiée. Dans le labeur de la ferme, de son foyer, il a su mettre beaucoup d'amour, d'attention et de courage. Il a été très souvent un artisan de Paix.

'Enlevé subitement à l'affection des siens il s'est uni de son mieux à la Passion du Christ, mais nous avons la ferme confiance de le rejoindre pour le festin dans le royaume où l'Amour et la Paix seront sans déclin pour l'éternité des siècles. Amen.

La Famille remercie.

Imp. Leleux - Flobecq - T. 44 74 79